

Deficiencia de la hormona del crecimiento (Growth Hormone Deficiency, GHD) pediátrica

Entender más sobre el tema

Esta información se proporciona solo con fines educativos y no pretende sustituir las conversaciones con un profesional de atención médica. Hable con el equipo encargado de su tratamiento si tiene alguna pregunta sobre la atención de su hijo.

Este contenido es posible gracias a Pfizer.



1 de cada 4,000 a 10,000 niños tiene GHD

La GHD es un trastorno raro en el que la hipófisis no es capaz de producir suficiente hormona del crecimiento. Existen tres tipos diferentes:



La GHD congénita es un tipo de GHD presente en el nacimiento



La GHD adquirida se desarrolla debido a una lesión o infección



La GHD idiopática significa que no se puede identificar la causa de la GHD

La probabilidad de la GHD

Aunque los niños tienden a ser diagnosticados con GHD dos veces más a menudo que las niñas, la GHD afecta por igual a ambos sexos. Esto podría deberse a sesgos sociales de que las niñas pueden ser "pequeñas".

Cómo saber si su hijo tiene GHD

Una hormona de crecimiento insuficiente en un niño con GHD puede provocar un crecimiento más lento que el niño promedio.

De hecho, **el 2.5 %** de los niños experimentan baja estatura, que es un síntoma frecuente de la GHD. Dado que la baja estatura es un síntoma frecuente, es importante medir la estatura de su hijo cada 6 meses.

La estatura no es el único indicador de GHD

Los seis signos frecuentes de GHD incluyen:

- Altura inferior a la media
- Apariencia más joven que la de sus pares
- Grasa alrededor del estómago
- Cabello fino y delicado
- Desarrollo lento de los dientes
- Crecimiento deficiente de las uñas

Hable con el médico de su hijo si el cumplimiento del tratamiento es una preocupación

El 64 % de los cuidadores de niños (de 4 a 12 años) y **el 77 %** de los adolescentes (de 13 a 17 años) han declarado tener problemas para seguir un plan de tratamiento diario de la GH.

Durante más de 25 años, Pfizer ha apoyado las necesidades de la comunidad de la hormona del crecimiento. Pfizer continúa buscando formas innovadoras de optimizar el tratamiento de los trastornos del crecimiento.

Para obtener más información y recursos adicionales para capacitarse y capacitar a su comunidad sobre la GHD, visite:

[DreamBigForGHD.com](https://www.DreamBigForGHD.com)



Los niños cuyo crecimiento permanezca por debajo del intervalo normal (es decir, <3.º percentil) o que continúe descendiendo con el tiempo deben ser analizados por un endocrinólogo pediátrico para comprobar los niveles de la hormona de crecimiento, que podrían ser anormalmente bajos.



Los enlaces de asuntos de pacientes son un equipo de profesionales de campo no comerciales y no promocionales. Los enlaces de asuntos de pacientes de Pfizer se dedican a atender a la comunidad de enfermedades raras conectando a los pacientes y cuidadores con las herramientas de enfermedades raras de Pfizer, incluidos recursos educativos, apoyo al acceso y eventos comunitarios en su área.

Visite www.pfizerpal.com para ponerse en contacto con el enlace de asuntos de pacientes.